

## Langjährige Treue im Posaunenchor Ostdorf

Ostdorf, 10. April 2016

Im Rahmen eines Familiengottesdienstes ehrte Bezirksposaunenwart Karin Dengler Jan-Tim Gollmer, Tobias Gollmer, Felix Kästle und Bastian Jenter für jeweils 10 Jahre aktive Posaunenchorarbeit, ihnen wurde eine Urkunde des Evangelischen Jugendwerks überreicht. Außerdem durfte Karin Dengler den Chorleiter des Ostdorfer Posaunenchores, Hans-Martin Schühle, für 40 Jahre aktive Posaunenchorarbeit mit der goldenen Ehrennadel des Evangelischen Jugendwerks auszeichnen.

Die Liebe zur Musik und zum Blechblasinstrument zeichnet Hans-Martin Schühle aus. So leitet er den Posaunenchor bereits seit über 20 Jahren und beherrscht mehrere Blasinstrumente. Mit der Tuba spielt er außerdem im Blechbläserensemble HeilixPlechle. Darüber hinaus war er lange Jahre als Bezirksposaunenwart aktiv.



Das Bild zeigt (von links): Karin Dengler, Hans-Martin Schühle, Tobias Gollmer, Jan-Tim Gollmer, Felix Kästle und Bastian Jenter.